
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
Hannover, 13.06.2018 

 

Kurze Unternehmensdarstellung 

 

dieUmweltDruckerei ist eine ökologische Online-Druckerei. Sie setzt auf 
ressourcenschonende Materialien und eine emissionsarme Produktion von nachhaltigen 
Printmedien. Sie verwendet ausschließlich 100 % Recyclingpapiere. Die von der Druckerei 
eingesetzten Bio-Druckfarben sind vegan und basieren auf Pflanzenöle. Darüber hinaus 
arbeitet sie mit Strom aus 100 % erneuerbaren Energien. Alle unvermeidbaren CO2-
Emissionen aus der müll- und zusatzstoffreduzierten Produktion sowie dem Versand 
kompensiert die Öko-Druckerei durch Investitionen in Gold-Standard-Klimaschutzprojekte. 
Zudem unterstützt sie ihre nachhaltigen Kooperationspartner und engagiert sich für 
soziokulturelle Projekte sowie für den Artenschutz. 

(Zeichen inkl. Leerzeichen: 711) 

 

Brief company presentation 

 
dieUmweltDruckerei is an ecological online-printing house. They rely on resource-saving 
materials and a low-emission production of print media which is based exclusively on 100 % 
recycled paper. The vegan printing ink is characterised by components on the basis of 
renewable raw materials. The company receives its electricity from renewable energy 
sources. All unavoidable CO2-emissions of the printing process and the dispatch are 
compensated by investing in climate protection projects. In addition, they actively support 
social projects and the protection of species. 
 
(Characters incl. spaces: 573) 
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Nützliche Links 
 
 

Unternehmen:   www.dieumweltdruckerei.de 

Produkte:   www.dieumweltdruckerei.de/printprodukte 

Nachhaltigkeit:   www.dieumweltdruckerei.de/nachhaltigkeit 

 

Blog:    www.dieumweltdruckerei.de/blog 

Facebook:   www.facebook.com/dieumweltdruckerei 

Instagram:   www.instagram.com/dieumweltdruckerei 

Twitter:   https://twitter.com/umweltdrucker 

 

Kontakt Produkte:  info@dieumweltdruckerei.de 

Kontakt Presse:  kr@dieumweltdruckerei.de 

 


